

El grupo Lagasca puso en escena la obra 'La dama del Alba', de Casona

El grupo organizador abrió la IV edición de este certamen amateur que se desarrollará los fines de semana de los dos próximos meses

• La venta de abonos para ver las representaciones ya ha superado a la edición del pasado año, prueba del interés que suscita este evento en El Barco de Ávila y su zona



MARÍA JESÚS CARRERA
/ EL BARCO

Convertido ya en un clásico dentro de los certámenes de teatro amateur, el público esperaba con expectación la llegada de esta IV edición, que como es habitual, se abre con la obra que el grupo de Teatro local prepara meticulosamente durante meses. Por ello, desde tiempo antes de la apertura de las taquillas, un gran número de aficionados se daban cita a la puerta del teatro para obtener su entrada, completándose rápidamente el aforo dada la cantidad significativa de personas que han adquirido previamente el abono que les faculta para asistir a todas las representaciones del Certamen

y que ha superado con mucho la de abonados del pasado año, prueba del gran interés que suscita este evento en El Barco de Ávila y su zona.

En la presentación de la obra y del certamen, el director de ambas, José Antonio Jiménez, pronunció unas breves palabras como introducción a esta cuarta edición recordando a los presentes que durante dos meses, cada fin de semana se vivirán distintas historias, las que han de contar los seis grupos seleccionados para concursar y la que el grupo Lagasca estrena en esta edición, la obra de Alejandro Casona «La dama del Alba».

A continuación, Don Agustín González, alcalde de El Barco de Ávila y presidente de la Diputación, rememoró agradecido la figura de José María Rodríguez Méndez, reconocido dramaturgo fallecido el pasado año y que tuvo una especial vinculación con El Barco ya que vivió en la villa desde 1978 a 1982 y que apoyó y alentó al grupo de teatro baricense del que el propio alcalde formaba parte en aquellos años, exponente del inte-

rés que ha existido siempre en esta población por el teatro.

Seguidamente se inició la representación, fuera de concurso, de «La dama del Alba», con un logro estilístico, sobre todo en maquillaje. En la puesta en escena; se ha optado por dotar al drama, de ambiente rural, con un decorado muy conseguido, lleno de simbolismos, en el que destaca la perfecta colocación de la guadaña, dominando la escena y siempre presente como símbolo de la muerte, que representa en este caso la peregrina protagonizada por Mercedes Bermejo con gran acierto. Una dama tal vez menos terrible de lo que creemos, tal vez incluso liberadora, a la que sólo alcanza a conocer aquel que por edad está más cerca de ella, El Abuelo, celoso guardián de los suyos, muy bien interpretado por Domingo González. También es de resaltar la gran labor de los niños que han actuado, algunos por vez primera y que han defendido su papel muy dignamente y la actuación de Teresa González como Telva.

Una obra muy bien ejecutada por todo un elenco de intérpretes que cada año se afianza como grupo y como actores y que sin duda darán muchas más satisfacciones a un público entregado como el de la noche del sábado, que aplaudió y jaleó durante muchos minutos su buen hacer.

■ 'Balas sobre Broadway'

El sábado día 8 de Mayo, el drama dará paso a la comedia con *Balas sobre Broadway* de Woody Allen, primera obra que concursará en esta IV edición del Certamen Lagasca y que pone en escena la compañía Menecmos de Leganés. El sábado 15 de mayo la obra que se pondrá en escena será *La villana de Cetafe*, una comedia de Lope de Vega, a cargo del A.T. Universidad Carlos III de Cetafe, Madrid. El grupo segoviano (de Navas de Riofrio) representará el sábado 22 de mayo la obra *La casa de los siete balcones*, de Alejandro Casona. El mes de mayo se despedirá (día 29 de mayo) con la obra *¡Ay, Carmela!*, de José Sanchis Sistierra, a cargo del grupo Corocotta Teatro, de Reinosa (Cantabria). El mes de julio, por su parte, comenzará con la intervención del grupo de Teatro Avento, de Vigo (Pontevedra), que pondrá en escena la obra *La increíble historia de Jimmy Pelostristes*.

VACIAMOS LA EXPOSICIÓN

Queremos renovarlo TODO!!

hasta **70% DTO.**

NUEVA SECCIÓN COCINAS
Visítala

FACTORIA ÁVILA - C/ Pintor Caprotti, 10
Telf.: 920 256 042 - Fax: 920 253 233

MUEBLES LA FACTORIA

www.muebleslafactoria.es